



ZERTIFIKATE



SUBSTRAT

WAS IST ALL•MIX®?

All•Mix® macht wortwörtlich alles für Sie: Es schafft die optimale Umgebung für das Wachstum Ihrer Pflanzen über das ganze Jahr hinweg. Diese im Voraus stark gedüngte Substrat-Mischung bildet reichhaltige Anbauerde mit einem vollständigen mikroaktiven Ökosystem nach. Es wurde entwickelt, um Pflanzen mit genügend Nährstoffen zu versorgen, damit sie ohne zusätzliche Düngemittel einige Wochen lang ein üppiges Wachstum erzielen.

Der pH- und EC-Wert

Biobizz®-Produkte enthalten natürliche organische Elemente und nicht so viele Mineralsalze wie Magnesium oder Sulfate, die oft in synthetischen Düngemitteln zu finden sind. Darum hat All•Mix® einen hohen EC-Wert (elektrische Leitfähigkeit). Die organischen Elemente können zwar unmöglich gemessen werden, doch sie verfügen über ein selbstregulierendes System, das dazu beiträgt, die pH-Werte auf dem richtigen Niveau zu halten.

PACKUNGSGRÖSSE

20L, 50L

UMWELT



INNEN
AUSSEN

PHASE



WACHSTUM
BLÜTE

FUNKTION

REG
NORMALE
NÄHRSTOFFV-
ERORGUNG

VERWENDUNG

Befeuchten Sie All•Mix® mit Wasser, wenn Sie es zum ersten Mal verwenden, und lassen Sie es 36 Stunden lang stehen. Dadurch wird Pre•Mix™ aktiv und die in dem Substrat enthaltenen Düngemittel und Mikroorganismen beginnen zu wirken, bevor die Pflanze in die Erde eingesetzt wird.

BEWERBUNG

Halten Sie die Erde immer etwas warm, denn eine zu geringe Bodentemperatur verlangsamt die mikrobielle Aktivität und erschwert das Pflanzenwachstum. Die Erde zwischen jedem Bewässern möglichst einmal austrocknen. Denn wenn das All•Mix®-Substrat trocken wird, kann frische Luft hineingelangen und der Boden kann besser atmen.

Wasser

☞ Normale Bewässerung

VORSICHTSMASSNAHMEN UND WARNHINWEISE ⚠

Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
Nicht schlucken.



1122 4 1122



KG



KG

Original
ALL•MIX®

VOLUME	BAR-CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALETTE	(KG) PALETTE
20L	8718403231618	Substrat	1 u	5.21 Kg	120 u	625,2 Kg
50L	8718403231595	Substrat	1 u	13.1Kg	65 u	851,5 Kg



CERTIFICATIONS



SUBSTRATE

WHAT IS ALL-MIX®?

All•Mix® literally does it all for you – creating the optimum environment for plants to flourish throughout the year. This heavily pre-fertilized substrate mixture emulates a rich outdoor soil with a full micro active ecosystem. And it's been designed to have enough nutrient-fuelled power to sustain lush growth for a couple weeks, without any need to add any extra fertilizer.

The pH and EC values

Biobizz® products only contain natural organic elements rather than mineral salts such as magnesium or sulfates that you might find in synthetic fertilizers. This gives All•Mix® a high Electrical Conductivity (EC) value. And while its organic elements are impossible to measure, they do have a self-regulating system, which helps maintain the pH values at the correct level.

SACS
20L, 50L

SETTING	PHASE	FUNCTION
INDOOR	GROWING	REG REGULAR NUTRITION
OUTDOOR	BLOOMING	

HOW TO USE IT

When using All•Mix® for the first time, moisten it with water and leave to stand for 36 hours.

APPLICATION

Keep the soil slightly warm at all times – if it's too cool, the microbial activity slows down, which makes it more difficult for the plants to grow. You also want to allow the soil to dry out between each watering. Because, as the All•Mix® substrate dries out, fresh air gets in, which helps the soil to breathe.

Water

Regular watering

CAUTIONS AND WARNINGS

Keep out of the reach of children.
Do not swallow.
Use following the instructions.



Original
ALL-MIX®

VOLUME	BAR CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALLET	(KG) PALLET
20L	8718403231618	Soil	1 u	5.21 Kg	120 u	625,2 Kg
50L	8718403231595	Soil	1 u	13.1Kg	65 u	851,5 Kg